



THOMAS-MANN-FORUM MÜNCHEN e.V.

Einladung

zum Werkstattgespräch über die Neuausgabe des
Felix Krull
mit
der Herausgeberin Monica Bussmann
und dem Lektor Roland Spahr

Moderation: Dirk Heißerer

Im August erschienen die lang erwarteten „Bekenntnisse des Hochstaplers Felix Krull“ der Großen Kommentierten Frankfurter Ausgabe in zwei Bänden. Kein anderes Werk hat Thomas Mann einen so langen Zeitraum beschäftigt wie die Hochstaplergeschichte. Begonnen 1910, erschien der Roman 1954 und begleitete damit beinahe das gesamte schriftstellerische Leben des Autors. Aus dem reichen Material, das Thomas Mann in mehr als vier Jahrzehnten zusammengetragen hat, schöpften die Herausgeber, Thomas Sprecher und Monica Bussmann, alle wesentlichen Fakten und erschlossen den kompletten Horizont, der zu der ebenso vergnüglichen wie literarisch beeindruckenden Komposition führte. Zum ersten Mal wurde die komplexe Überlieferungslage systematisch aufgearbeitet und textkritisch ausgewertet.

Monica Bussmann studierte Germanistik und Geschichte an der Universität Basel, war vierzehn Jahre lang wissenschaftliche Mitarbeiterin am Thomas-Mann-Archiv, Zürich und betreute die Herausgeberschaft der GKFA. 2006 kuratierte sie die Züricher Krull-Ausstellung. Roland Spahr ist Lektor im S. Fischer Verlag und für die GKFA zuständig.

Freitag, 23. November 2012, 19 Uhr

Juristische Bibliothek, Neues Rathaus, 3. OG, Zimmer 366

(Eingang Rathauspforte, Nähe Fischbrunnen)

Eintritt € 10,- / Mitglieder € 6,-

Anmeldung über unser Büro: Tel. 089 – 89 999 320, Fax 089 – 89 999 321

oder info@tmfm.de

Schirmherr Prof. Dr. Frido Mann

Vorsitzender Dr. Dirk Heißerer – stv. Vorsitzender Erwin Schumacher

c/o Hochschule für Musik und Theater München, Arcisstraße 12, 80333 München

Büro: Tel: 089 / 89 99 93 20 Fax: 089 / 89 99 93 21 info@tmfm.de www.tmfm.de

HypoVereinsbank München Konto 60 60 77 90 99 BLZ 700 202 70